

《单词百科:tonsillectomy是什么意思?tonsillectomy怎么发音?tonsillectomy的解释和用法》

英语单词tonsillectomy是什么意思?tonsillectomy怎么读?tonsillectomy怎么发音?简答网为您整理了tonsillectomy的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



tonsillectomy怎么读

tonsillectomy的读音:[t ns lekt mi]

tonsillectomy的意思

1、n.扁桃体切除术;

tonsillectomy的双语例句

1、Tonsillectomy and curettement of adenoid are the effective way to treat children OSRD.

扁桃体切除和(或)腺样体刮除是治疗儿童OSRD有效方法.

2、 Objective To observe the hemostatic effect by compound Chinese medicine calf after tonsillectomy.

目的观察局部应用复方中药冰块对扁桃腺切除术后出血量的影响,并做了动物实验.

3、 Objective Observing the effect of dexamethasone added into 1 % procaine in tonsillectomy.

目的观察扁桃体切除术中,局部麻醉药1%普鲁卡因中加入氟美松的影响.

4、 Objective: Studying a new method that no conventional tonsillectomy is used to treat chronic tonsillitis.

目的: 探讨一种不用常规扁桃体摘除术治疗慢性扁桃体炎的新方法.

5、 Tonsillectomy subsequently was performed at another hospital, and the patient has recovered well.

在另一家医院, 患者行扁桃体切除术,术后恢复良好.

6、 Objective To study the analgesic effect for patients after tonsillectomy by applying medicinal ice.

目的探讨扁桃体切除术后局部应用自行研制的药物冰块口含镇痛的疗效.

7、 Profuse oral bleeding can result from trauma, aneurysm rupture, or tonsillectomy and needs prompt care.

摘要大量口腔出血可因为外伤、
动脉瘤破裂或扁桃腺切除手术而引起,它需要立即性的照护.

8、 Objective : To observe the effect of tonsillectomy and adenoidectomy on obstructive apnea syndrome (OSAS) of children.

目的: 观察扁桃体切除术和腺样体刮除术治疗儿童慢性阻塞性呼吸暂停综合征 (OSAS) 的疗效.

9、 Tonsillectomy alone or myringotomy alone should not be used to treat OME.

治疗OME不该进行单纯的扁桃体切除术或单纯的鼓膜切开术.

10、 Objective : To explore the choice of the right time for tonsillectomy after developing peritonsillar abscess.

摘要:目的: 观察患者扁桃体周围脓肿后施行扁桃体切除手术的最佳时机.

11、 You're the first one ever to ask that after a tonsillectomy.

医生万分惊愕, “ 你是第一个做了扁桃体切除手术后问我这种问题的人! ”

12、 Undergoing a tonsillectomy to remove the tonsils drasticmeasure based on current evidence, they add.

他们补充,根据目前的证据, 对于预防艾滋病而言,没有必要接受扁桃体切除术.

13、 Objective To alleviate local pain following tonsillectomy and promote white membrane formation.

目的减轻扁桃体切除术后局部疼痛,促进白膜生长.

14、 Objective : To evaluate the hemostatic efficacy and safety of a human thrombin in tonsillectomy.

目的: 评价外用人凝血酶对扁桃腺手术创面的止血作用和安全性.

以上是简答网为您整理的tonsillectomy怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于tonsillectomy的用法、tonsillectomy的释义、tonsillectomy的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/tonsillectomy>